
Vorlage 542/2009 
 
 
CDU-Antrag . 
Betr: Germanenstaffel 
 
Seit vielen Jahren werden die Benützer der Germanenstaffel vertröstet,was die Renovierung dieser Treppe 
betrifft,sodass sie auch im Winter nicht gesperrt werden muß.Wir möchten anfragen: 
 
Wann ist die Sanierung geplant? 
Planungsstand und Zeitplan? 
 
Voraussichtliche Kosten? 
 
Da es sich abzeichnet,dass die Grundsanierung noch länger nicht durchgefürt wird,noch die Frage: 
Kann die Treppe nicht mit Hochdruck gereinigt und gesäubert werden,bes.in dem Bereich ,wo es nicht 
hinregnet? 
Können die Wände dort nicht  geweißelt werden und mit einer hellen Beleuchtung(ev.mit 
Bewegungsmelder)die Aufenthaltsqualität verbessert werden? 
 
Vielen Dank. 
Für die CDU-Fraktion  
Dr.Gretel Schwägerle 
 


